



© James Kirkham

## Besuch der Neumayer-Station III

10. January 2023

Nach einem langen Transit sind wir endlich angekommen in der Antarktis: In diesem Fall nicht auf dem Land, aber auf dem Eis, wo wir am 6. Januar am Atka-Eishafen am Rande des Ekström Schelfeises anlegen konnten. Während die Crew mit dem Ausladen von Containern und Kraftstoff für die Neumayer-Station III beschäftigt war, hatten die Wissenschaftler:innen die Chance, die Station zu besuchen. Dort gab es ein sehr nettes Zusammentreffen mit der Stationscrew. Wir haben eine Führung durch das beeindruckende Gebäude und zugehörige Anlagen bekommen und die Geophysiker:innen unter uns erhielten sogar einen Blick in das magnetische Observatorium. Um die zwei intensiven Tage der Logistikarbeiten und Besuche gebührend abzuschließen, hatten wir ein traditionelles Abschiedstreffen auf dem Eis. Mittlerweile befinden wir uns im Weddellmeer, auf dem nächsten langen Transit bis in unser Hauptarbeitsgebiet: das Bellingshausenmeer.